



8月23日（分教室は22日）から2学期がスタートし、元気いっぱいな子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。2学期も安心・安全な学校で子どもたちが楽しく過ごせるよう、職員一同努めてまいります。



給食関係連絡協議会を開催しました

1学期の終わりに給食関係連絡協議会を開催しました。この会議は年に2回、PTA役員さんと業務委託しているメフォスさん、そして本校関係職員で、給食に係る情報交換をしています。子どもたちが毎日楽しみにしている給食ですが、今年度は物価高もあり、給食代を1食10円（寄宿舎の給食は20円）値上げさせていただきました。限られた予算の中で本校管理栄養士がメニューを考え、限られた場所・時間の中でメフォスさんに調理していただいています。PTAの役員さんからは「毎日給食をとても楽しみにしている。家で食べられなかった物も食べられるようになった」「果物やゼリー等のデザートも出していただけてありがたい」、メフォスさんからは「おいしいと子どもたちから声をかけていただき、励みになっている」「安心安全な給食を提供できるよう衛生管理をしっかりやっていく」といったご意見をいただきました。7月は食育月間として、管理栄養士の中島先生がクラスをまわって食育に係る授業もしていただきました。毎日の給食の時間は、協力して配膳したり食べ方の勉強をしたりする学習の場でもあります。安心・安全な給食を提供できるよう、関係者で協力していきます。

PTA お掃除大作戦 ありがとうございます！

1学期最終日、終業式の日、お迎え前の30分間、PTAの皆様は校内のお掃除をしていただきました。当日は30度を超える暑さの中、大勢の方にお集まりいただき、14か所に分かれて普段なかなか手が回らない場所（スロープや交流ギャラリー等）のお掃除をしていただきました。丁寧に掃除をしていただき、校舎内がとてもきれいになりました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございます。第2回目は10月24日（金）になります。ご協力よろしくお願いたします。



ボランティアでワゴン等のメンテナンスをしていただきました



夏休み中、損保ジャパンとAIRオートグループ（自動車整備工場の方々）の皆様は、給食の運搬車、給食のワゴン、給食の配膳台、台車等の車輪の掃除や油さし作業をしていただきました。「お役に立てて嬉しいです。我々もスッキリした気持ちになります」と、自動車整備士の方々のプロの技で丁寧に整備していただきました。スムーズな動きになり、子どもたちも先生方も大喜びです。本当にありがとうございました。

寄付をいただきました

長野県内在住の小古井様から、特別支援学校に寄付をいただきました。本校にもスポーツ用品に使ってくださいと5万円いただきましたので、ソフトサッカーボールや空気入れ、ストップウォッチ等を買わせていただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。